



Mediterráneo, Costa Toscana

MT-60942

Desde:

\$794.00 USD + \$179.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MAYO, 16.2026	16-05-2026

DESTINOS: Marsella, Barcelona, Cagliari, Napoles, Civitavecchia, Génova



Whatsapp: 462 474 6300

Itinerario

****COSTA TOSCANA****

Vive unas vacaciones inolvidables a bordo del Costa Toscana, el buque insignia de Costa, una verdadera joya del mar pensada para todos los gustos. En este espectacular crucero te esperan shows y espectáculos con artistas internacionales, diversión en piscinas con toboganes y juegos acuáticos para todas las edades, además de un moderno spa y gimnasio de última generación. Cada detalle del Costa Toscana ha sido diseñado para ofrecerte confort, entretenimiento y momentos de relajación en un ambiente elegante y vibrante, ideal tanto para familias como para quienes buscan una experiencia sofisticada y diferente en alta mar. Además de su elegancia y comodidad, el Costa Toscana es un símbolo de innovación y respeto por el medio ambiente. Equipado con motores de propulsión a GNL (Gas Natural Licuado), este buque reduce significativamente su impacto ecológico, garantizando una navegación más limpia y sostenible. A bordo encontrarás amplios espacios al aire libre, salones acogedores, bares temáticos y el impresionante Colosseo, el corazón del barco, donde siempre hay algo que ver: actuaciones en vivo, espectáculos de luces y música que crean una

atmósfera mágica e inolvidable durante todo el viaje.

MAYO 16 MARSELLA - FRANCIA

Marsella, la segunda ciudad más grande de Francia y sede del mayor puerto comercial del país, es cosmopolita y vibrante. Esta puerta de entrada al Mediterráneo presume del histórico Puerto Viejo, que data del año 600 a. C., pintorescos barrios, tiendas de primera categoría y mariscos de renombre mundial. Subir la colina de la Garde, de aproximadamente 152 metros de altura, ofrece vistas panorámicas de 360 grados y una visita al símbolo más preciado de la ciudad: Notre Dame de la Garde, una basílica de estilo bizantino de 1864 coronada por una estatua dorada de la Virgen María. Artistas y autores se han inspirado en la resplandeciente bahía y los verdes acantilados, lo que ha inspirado obras icónicas de artistas como Paul Cézanne. La pintoresca costa atrae con hermosas playas y oportunidades para practicar senderismo, escalada, natación y esnórquel.

MAYO 17 BARCELONA - ESPAÑA

Con las montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital catalana se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el fascinante Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de rutas por restaurantes de tapas o explorar el extenso Mercado de la Boquería, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, es una emocionante peregrinación.

MAYO 18 ALTAMAR

La gastronomía es otro de los grandes atractivos del Costa Toscana, que cuenta con la mayor variedad de restaurantes italianos e internacionales de toda la flota. Desde opciones casuales hasta cenas gourmet, cada propuesta culinaria está pensada para sorprenderte con sabores únicos y presentaciones impecables. Entre sus joyas destaca el Restaurante Archipiélago, un espacio de diseño innovador y sostenible donde tres chefs de fama mundial, Ángel León, Bruno Barbieri y Hélène Darroze ofrecen menús exclusivos que celebran la creatividad, el sabor y la autenticidad de la cocina internacional.

MAYO 19 CAGLIARI (CERDEÑA) - ITALIA

La célebre capital de Cerdeña deslumbra con sus ruinas romanas, pintorescos palacios y el esplendor costero de la animada playa de Poetto o el distrito costero de Marina. Fundada por los

fenicios, Cagliari ofrece una amplia gama de vestigios del pasado. La ciudad cuenta con una catedral del siglo XIII, un museo arqueológico con artefactos prehistóricos y un mausoleo conocido como la Cueva de la Víbora, gracias a dos serpientes talladas en la fachada. Cagliari se asienta sobre siete colinas, por lo que podrá disfrutar de magníficas vistas, especialmente desde el histórico Castello, en la cima de una colina. El distrito alberga un palacio real, un anfiteatro romano y una universidad que data de 1606, además de las imponentes torres de la ciudadela del siglo XIV. Las excursiones en tierra le permitirán explorar las bodegas y playas cercanas o degustar la gastronomía sarda.

MAYO 20 NÁPOLES - ITALIA

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura de estilo clásico griego y romano, y rebosa de arte extraordinario, desde modernos murales callejeros hasta obras antiguas. Recorre la ciudad y disfruta de una auténtica pizza napolitana mientras paseas por sus calles adoquinadas, o explora los alrededores para disfrutar de excusiones imperdibles. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado en cenizas tras la erupción del Vesubio en el año 79 d. C. (el volcán aún activo que sirve de telón de fondo a Nápoles), así como para excursiones a la Costa Amalfitana, una de las costas más impresionantes del mundo. En la fascinante isla de Capri, a un corto viaje en barco por el Golfo de Nápoles, puedes tomar un telesilla hasta el punto más alto del islote para disfrutar de vistas panorámicas o visitar la famosa cueva marina natural Gruta Azul.

MAYO 21 ROMA (CIVITAVECCHIA) - ITALIA

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI recibe a los cruceros en Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión contribuyó a moldear el mundo occidental, y gran parte de su histórico pasado aún se puede apreciar hoy en día. Entre los destinos turísticos imperdibles se encuentran la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles empedradas con una rebanada de pizza auténtica o un cono de cremoso helado, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y lanzar una moneda a la Fontana de Trevi para asegurar su regreso a la Ciudad Eterna. Los tours culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para disfrutar de un buen vino y un baño de aceite de oliva.

MAYO 22 GÉNOVA - ITALIA

Como cuna de Cristóbal Colón, Génova desempeñó un papel fundamental en la era de la exploración europea. La mayoría de los tours visitan la casa natal del navegante y colono, junto con lugares emblemáticos como la Catedral de San Lorenzo. Pasee por las callejuelas medievales del centro

histórico, maravíllate con los frescos y tapices del Palacio del Príncipe y admire las obras maestras arquitectónicas de la Via Garibaldi y los Palacios de los Rollos. Para disfrutar de vistas panorámicas de la zona, el ascensor Art Nouveau le transportará a la plataforma de observación Spianata Castelletto. Una atracción imperdible es el acuario más grande de Europa, una instalación de casi 27.900 metros cuadrados que alberga delfines, pingüinos, focas, tiburones y mucho más. Ninguna visita a Génova está completa sin una parada en el centro comercial de la Piazza de Ferrari, que cuenta con una icónica fuente de bronce. A poca distancia se encuentran Milán, con sus boutiques de diseño, y Portofino, un pueblo pesquero conocido por sus casas de colores pastel.

MAYO 23 MARSELLA - FRANCIA

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

Incluye:

07 noches de crucero
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.
Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).
Paquete de servicios Wi-fi.
Propinas (pre-pago).
Excusiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 22:02:00.**